
　　　                 「リレーエッセイ」は5月号になります。お楽しみに！

令和6年4月号

　

ふじみだより

新年度の挨拶

皆さま、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年度はコロナ感染症の影響もありましたが、皆さまのご協力のお陰様で無事乗り越

えることができました。心より感謝を申し上げます。

今年度は感染症対策もやや緩和される予定です。徐々にコロナ以前の生活に戻れる

ことを嬉しく思う日々です。

特養で過ごされているお客様が少しでも楽しく安心して日々を過ごして頂けるよう

職員一同、尽力して参ります。今年度もどうぞ、宜しくお願い致します。

富士見台特別養護老人ホーム

【医務部よりお知らせ】

春は寒暖差があり、体調不良を引き起こしやすくなります。

栄養・睡眠も大切ですが、身体を動かしストレスも発散して

「春バテ」を予防しましょう！

はじめはベッドの上で手足をストレッチ→

体を動かすことは血流も良くなり痛みやだるさにも効果が

あります。今年度もよろしくお願いします



     　☆♡　転出する職員からのご挨拶　♡☆

竹内介護係長より

平成31年から約5年の間、皆様には大変お世話になりました。

皆様から様々な事を学び、新型コロナウィルスなども一緒に乗り越えて来ました。

お客様、ご家族様、職員の皆様にはご迷惑をおかけした事もあるかと思いますが、

私にとって大変充実し、楽しい時間でした！

これからも皆様がお元気に幸多からん事を願っています！

また会いましょ～～～！

三谷管理栄養士より

富士見台特養に異動して、5年。この5年は本当に色々なことがあった5年でした。3年前、コ

ロナで世の中が激変し、ちょうどその頃、介護保険の制度改正があり、管理栄養士としての仕

事も、お客様により多く関わる仕事に変わりました。今、振り返ってみれば、後半の3年間は、

本当に大変だったなと思います。しかし、その3年間があったからこそ、お食事を通して、お客

様に関わる事で、多くの学びを得ることが出来たと思います。これからもこの経験を活かし、

大泉特養でお仕事をさせて頂きたいと思います。今まで、本当にありがとうございました。

河原ケアマネより

昨年8月より半年間お世話になりました。富士見台は規模が小さい分、家庭的な雰

囲気があって皆様も笑顔で過ごされていると感じています。声をかけると色々話をし

て頂き楽しく仕事をさせて頂きました。ご家族様においてもサービス担当者会議へ

の参加や送付物の返送などご協力して頂きありがとうございました。4月以降は同じ

法人内の田柄特養で勤務しているので、何かの時には富士見台に顔を出したいと思

います。ありがとうございました。

根本看護師より

看護師の根本です。4月より、大泉特別養護老人ホームへ異動することとなりました。富士見

台特養のお客様、スタッフの方々にはこれまで大変お世話になりました。当初は不慣れだった

私に対し、明るい笑顔で温かく声を掛けて頂き、また丁寧にご指導を下さったおかげで富士見

台の一員として過ごす事ができました。ご一緒させて頂いた経験を糧として今後も精進して

参ります。

川口（議貴）介護士より

4月より大泉特別養護老人ホームへ異動になりました。

「何年富士見台に居たの？」と時折聞かれますが、10年と言われれば10年居たような、2

～3年と言われれば2～3年だったような不思議な感覚です。皆様には多大なご迷惑をお

かけしたとも思いますが、笑って送り出して頂ければ幸いです。


